

INTRONISÉ EN 1998

Bill AGNEW

Bâtisseur - Polyvalent

Dès son arrivée dans le monde de l'enseignement à l'école Queen Elizabeth en 1959, Bill Agnew s'est intéressé aux sports. Il a été entraîneur pour à peu près tous les sports, du soccer au volley-ball en passant par l'athlétisme et le basket-ball, et il a mené ses équipes à de nombreuses victoires au niveau régional. Bill a également été entraîneur dans la collectivité et a été un des membres fondateurs de la Moncton Kiwanis Minor Basketball Association. En 1987, il a reçu le prix de reconnaissance de Basket-ball Nouveau-Brunswick et en 1988, le prix d'excellence du Gouverneur Général dans la catégorie des officiels. Il a été nommé bénévole de l'année de la Ville de Moncton en 1998.

